

Pétanque : Nouveau duel fou entre Dylan Rocher et Diego Rizzi !



par [Olivier Navarranne](#) 15 avril 2024 dans [PETANQUE](#), [REGION SUD](#), [VAR](#)



Fréjus International Pétanque

Tous deux joueurs du Fréjus International Pétanque, Dylan Rocher et Diego Rizzi se sont défiés en finale du championnat du Var de pétanque en tête-à-tête.

Dylan Rocher et Diego Rizzi, énième épisode d'une des plus grandes rivalités du monde de la pétanque. Titrés ensemble en triplé au niveau départemental il y a semaine, les deux hommes se retrouvaient face à face à l'occasion du championnat du Var en tête-à-tête. 540 joueurs étaient sur la ligne de joueurs... et comme souvent, ce sont les deux joueurs du Fréjus International Pétanque qui ont rallié la finale.

Diego Rizzi succède à... Dylan Rocher

Les deux hommes se connaissent par cœur... et évoluent à un niveau similaire. Une tendance confirmée par cette finale, où chacun se rend coup pour coup. L'Italien semble un peu plus à l'aise et fait la course en tête. Mais Dylan Rocher, joueur de la Team SPORTMAG, le talonne. Les carreaux pleuvent, et c'est finalement le joueur transalpin qui prend le dessous. Victoire 13-10 : Diego Rizzi s'impose... et succède à Dylan Rocher. En effet, les deux hommes s'étaient déjà défiés en finale de cette même compétition en 2023.

« *Je suis très heureux de la qualification pour le championnat de France* », a tout de même tenu à souligner Dylan Rocher. En effet, le Var va envoyer deux représentants à Objat, les 27 et 28 juillet. « *Je suis content de mon niveau, surtout au tir* », a de son côté assuré Diego Rizzi. Nul doute que les deux hommes pourraient donc à nouveau se retrouver face à face au cœur de l'été...